建設産業委員会会議録

平成27年 2月 2日(月) 午前 9時30分 開会

○榊原伸行委員長

みなさんおはようございます。今日は大変お忙しいところを急に建設産業委員会を開くことになりまして、皆さま方のお手元に市民の方よりの「貴委員会との面談申出について(依頼)」と「市道・天王北末広線の路線廃止に関する審議のやり直し申出書(陳情)」それから地図が皆さん方のお手元にあります。貴委員会との面談申出のところに半田市議会建設産業委員会委員各位となっておりますので、これは委員長のみならず委員の皆さま方のとこにも情報を共有して、どうしてこうなったのかということも含めて情報共有していきたいと思っておりますし、この依頼について委員会としてどう判断していくのかということを今日は皆さんで議論をして、ある程度の結論を出していきたいと思っております。

しばらく休憩します。

午前 9時32分 休憩 午前10時38分 再開

○榊原伸行委員長再開します。

○中川健一副委員長

平成26年11月4日及び平成27年1月15日の市民からの申出書に関してのことでございますが、2点確認をさせていただきたいと思います。1つ目は、法的に市役所としての手続きに問題があったのか、無かったのか。ということについて、まず確認をさせていただきたいと思います。その点については、市民の方からの申出書を拝見いたしますと、道路法第10条の課題、それから住吉区が行った道路使用に関する同意書について問題があったというような感じで書かれておりますがこの点の法的な正しいか、間違っているかということについて、ご意見をいただきたいと思います。

○近藤正勝土木課長

道路法に基づいた手続きについては、特に問題はございませんので、法律にのっとって行っております。同意書につきましても、法的な根拠はないのですが、この10条に基づき「一般交通の用に供する必要がなくなったと認める場合路線廃止できる」それについての説明会を開催しまして、住民からの意見が特に無かったということをもって同意したと判断しておりますので、それについては全然問題無いと考えております。

○中川健一副委員長

もう1点ですが、申出書を読むと市役所といろんな所が癒着しているというような表現が書いてあるわけですが、道路を使用廃止して民間企業に売却したということについて、価格がちょっともしも不当だとおかしい事になるのではないかと思いますが、その点は、以前我々もこの道路使用の議決をした時には、確認は当然しているわけなのですが、再確認という意味でいくらで売却したか、坪単価がわかればありがたいと思いますが。

○近藤正勝土木課長

価格につきましては、住民監査請求の方でもこの同様の案件がこの方から出てきましたけれども、それについても適正であると判断されて棄却されておりますので、問題無いと考えております。

○榊原伸行委員長

ほかにございませんか。

【「なし」との声あり】

それでは、本日の市民の方よりの2件の申出書に対する回答につきましては、正副委員長 に一任していただけますでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

ありがとうございました。それでは、次にその他を議題とします。

○新美保博委員

閉会中の調査事項というものが中間報告されて、それはそれでいいけれど、それが今、そのままほったらかしになっているような気がする。あのカクサンさん達が作った会はどうなっちゃったのか。その辺りいつもの議会の悪いところで、報告をしたら全部終わっちゃったようなことになってしまって、やっぱりフォローもしなければ、言ったきりになっているのが、要するに住民の人達には不信感だというように思うわけ。そうすると3月議会もあるし、4月になると選挙ということもあるかも知れないけれど、やっぱり何らかの形で定期的に会合開きましょう、一緒にやっていきましょうと言っておいて、自分達の都合でほっておくのは良くないことだと思うので、その辺りを建設産業委員会でどうしようかということをお話しておいた方がいいかなと思います。

○榊原伸行委員長

ありがとうございます。その件に関しましては、正副委員長で話合いまして、副委員長の 方から、実行委員長の方に訪問をしておりますので、その件については、副委員長の方から お願いします。

○中川健一副委員長

ありがとうございます。とりあえず現状だけご説明をしますと、今のところは、末広亭を核にして、保存するということを目標にしてやっていくということになっていたかと思いますが、そのためには、目標としては、中心市街地活性化基本計画を半田市が認定を取りに行くということが前提で、その制度の枠組みで補助金を得られれば、修繕建設費の3分の2近くが経済産業省の補助金で得られるというスキームを活用していきたいということで動いています。具体的には、今、私とカクサンさんと、あと末広亭の関係者ぐらいで経済産業省に話を聞きに行くというところまで話をして、私も経済産業省へ電話をしてアポイントの調整まではしました。ちょっと私と経済産業省の都合がお互い合わなくて、ちょっと先延ばしになっているのですが、現在はそういう動きをやっているというところが現状です。あと、新美委員ご指摘のように一度そういう話もしないといけないと思いますし、予算の流用のことも折角予算が余っているわけですので、それを具体的にどう使っていくかという話も是非一度きちっと議論をしないといけないなと考えています。

○新美保博委員

副委員長がやっているからどうのこうのではなくて、それは平場でやらなくて、皆でやらなくていいの、お任せしちゃうだけで。だから、向こうも向こうでカクサンのあの人が1人

で来ている。向こうもいろんな人がいたわけだから、そういう会合をもったわけだから、2 月や3月、定例でやっていかないと、火を付けただけ付けて、消したのか消さないのか訳の わからないところでやっていたら、これは無責任な議会になっちゃう。

○中川健一副委員長

これは私が直接聞いているわけではないですけれども、末広亭の浅井さん中心にゴソゴソ 勉強してどうやって利用していけるかということはやっているとか、新年会か忘年会か忘れましたけれど、そこで説明はしているというところまでは、聞いておりますが、それ以降まだ本格的な動きには至っていないというのは現状だと思います。新美委員ご指摘のように皆で集まるなりして、話をきちっと進めていくということは私も大切なポイントではないかというように思います。出来たら、日程調整とか皆さんとここで、もしもやれればやって1回、2月の中旬、下旬くらいに進捗状況報告と今後の対策みたいな感じで一度きちっと話が出来たら、カクサンさんとか柴田さん含めてですけれど、凄く有意義じゃないかと思いますけれども。

○榊原伸行委員長

ということで今後の対策としては、実行委員会を開催予定をするということで、これは実行委員長の竹内さんの方と日程調整をさせていただきまして、皆さん方のところにお知らせして決めたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

その他、ほかにありませんか。

【「なし」との声あり】

それでは、本日は大変お忙しいところお集まりいただきまして、ありがとうござました。 建設産業委員会を閉会します。

午前10時49分 終了